## ~学校の様子から~





#### 離任式



令和4年度をもって異動された先生方が4月28日 (金)に中野第一小に来てくださいました。2年生から6年生が集まって、離任式を開きました。懐かしい先生方にお会いし、声を聞き、涙する子も多かったです。

# はたらく消防写生会(2年生・ひまわり学級)



4月28日(金)に、青空の下、中野消防署と中野 消防団から来たポンプ車と可搬消防ポンプ車(手 押形ポンプ)を描く写生会を行いました。形をよく 観察しながら描くことができました。

#### 1年生を迎える会



4月19日(水)気持ちの良いお天気の中、全校が校庭に集まって行いました。約3年ぶりに、全児童が一同に集まって活動できたことに感慨深いものがありました。

この日から | 年生も外遊びに加わりました。

#### 歩行学習 (ひまわり学級)



5月19日(金)に、光が丘公園に出掛けました。 ICカードを利用した電車の乗り方を学習したり、公 共の場所での過ごし方を学習したりしました。公園 では、野の花や木々に囲まれた広場で、思い切り 体を動かし、楽しい時間を過ごしました。

#### 社会科見学(6年)



5月16日(火)の参議院体験プログラムでは、法 案改正の会議を疑似体験しました。国会議事堂で は傍聴席に座り、案内をしていただきました。タブレットで写真撮影する児童もいました。昭和館では、 館長さんに昭和史の話をしていただいてから、各ブ ースを見学しました。

#### 自転車シミュレータ 交通安全教室(3年)



自転車に乗るときの基本的な交通ルールの説明を 受けました。また、シミュレータを使って、様々な場面 を想定した疑似体験で、注意すべきことを学び、安 全に乗れるよう学びました。

#### 社会科見学(3年)



5月31日(水)に、バスで中野区内を巡る社会科見学を行いました。区内(区役所・帝京平成大学・武蔵台小)を巡りながらタブレットで写真を撮ったりしおりにメモをしたりして見たことや聞いたことを熱心に取り組んでいました。とても充実した社会科見学になりました。

### 歩行者シミュレータ 交通安全教室(2年)



見通しの悪い交差点や、信号のある交差点等、 様々なケースをシミュレータ上で歩行体験学習をし ました。急に自転車が横切ったり、自動車が後ろか ら曲がってきたりと、予期せぬ場面に遭遇しながら も、子供たちなりに予測しながら取り組む姿が印象 的でした。



